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内 部 卓 話
「歌舞伎について」 岡　本　浩　三　会員
　例会の貴重な時間をいただき、恐縮です。卓話という程、大したことではなく、少々お願い
事でお聞きいただきたく思います。
　私は、個人的に“おかやま・歌舞伎・観る会”という歌舞伎好きの会に、入会しておりまして、
この会は全くのボランティアでして、岡山で本格的な歌舞伎を、安く観たいということから、岡山
市の労働組合が中心になって２８年前に立ち上げたものですが、私は誘われて途中で入会したものですが、年一
回、岡山で松竹さんの協力を戴いて、公演を続けております。今までは、市民会館を借りて公演しておりました。昨
年からハレノワでの開催になりましたが、借用のお金も高くなり中々難しい状態になっております。という事で何とか
赤字を出さないためにも、全席満席で実施する必要があり、加えて今年は、“吉備津神社国宝本殿、拝殿再建６０
０年”に当たり、これを記念して“記念公演”と銘打って実施の運びになっております。１１月２５日（火曜）、俳優は、
中村又五郎、歌昇、種之助親子の出演になっております。又五郎は、中村吉右衛門の鬼平犯科帳にずっと出てお
りました。歌舞伎幹部俳優です、萬屋金之助は叔父さんに当たります。岡山は昔、昔、昔、井原西鶴という作家が、
西国三大芝居処という事で、四国の金丸座、広島の宮島歌舞伎、そして備中岡山宮内歌舞伎を紹介しておりま
す。今の吉備津神社の前あたりに芝居小屋があったようです。今は弓道場になっている処に小屋があったそうで
す。今年の金毘羅歌舞伎には、鴨井ご夫妻とご一緒させて戴きました。今日は、なんとか満席にして、赤字を出さな
い為に、頑張っておりますので、チケットを買っていただきたいというお願いをしたく時間を戴きました。まったく個人
的な事で、時間を戴き申し訳ありません。どうぞよろしくお願いいたします。岩本会員、横山会員、笠原会員、小松
会員、木本会員奥様、竹本会員、毎年観劇戴き有難うございます。代金はまだ未定ですが、おって演目など決まり
次第ご連絡いたします。
　歌舞伎好きも困ったもので、先週も東京歌舞伎座へ、団菊祭、へ行ってまいりました。今年は、８代目尾上菊五
郎、６代目菊之助親子の襲名披露興行で、加えて市川團十郎も出演で、勧進帳、弁天娘、など芝居を堪能して
帰りました。昼、夜の公演を二日がかりで観て参りました。行ける時に行こうという事でしたが、今後は、孫娘に手を
引かれてでも行きたいなどと思っております。
　今日は個人的な事で、厚かましいお願いを致しました。何分よろしくお願い申し上げます。

四大奉仕今年度報告 社会奉仕委員長　藤　岡 　　温　会員
　今年度の子どもシェルターモモ、あした彩、王子が岳ハイキング・清掃活動については、ほ
ぼ活動計画どおりに実施されました。
　全員参加の在り方については、ある程度強力な誘い方をしないと参加者が増えないとの
課題は残りました。新しくできたローターアクトとの交流の在り方によっては、参加のインセン
ティブを高められるのではないかと思います。予算措置の問題については、今年度の議論を通じ、次年度執行
部・次期委員長にある程度の結論・方向性を引き継ぐことができたと思います。

イメージアップ部会 イメージアップ部会長　仲　田　錠　二　会員
　私たちイメージアップ部会では、クラブの魅力や活動内容をより多くの方に知っていただ
けるよう、積極的な情報発信に取り組んでいます。
　例会の様子や課外活動、地域貢献の取り組みなどを、FacebookやInstagramを通じ
て定期的に発信しています。写真や動画を交え、ロータリーの「今」をリアルにお届けするこ
とで、クラブの親しみやすさと多様な活動を伝えています。
　また、My Rotaryの登録率100％達成を目指し、会員への声がけやサポートも継続して行っています。全会
員がオンラインプラットフォームを通じて国際ロータリーとつながり、情報を共有できる環境づくりを進めています。
　今後も、ロータリーの「つながり」と「奉仕の心」が地域に広がるよう、効果的なPR活動を行ってまいります。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　14名 出 席 率　70.83％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  日笠（伸）,  堀川,  池本,  石岡,  鴨井,  木本,  小林,  三宅,  森本,  西岡,  末吉,  吉田

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　皆さま、こんにちは。本日も例会にご参加いただきありがとうございます。
　さて先週の例会では山陽学園大学ボランティアサークルあいローターアクトクラブの認証状
伝達式が無事終了し、安堵しているところです。また、第１回目となる、ローターアクトクラブの例
会に、日笠常信ローターアクトクラブ委員長とともに参加して参りました。学生たちの真剣な姿を
拝見し、改めて提唱クラブとしての責任と今後の活動の支援を約束したいと感じました。
　また、今週の土曜日には岡山旭川RCとの合同ゴルフコンペが開催されます。翌日の日曜日には岡山丸の内RC
とポリオ根絶のための募金活動が合同で行われます。会員同士、また他クラブ会員と親睦を深めながら、ともに奉
仕活動で汗をかき、楽しみながらロータリー活動をすることにより会員自身の満足度を高め、会員拡大につながる
ことが今年度の方針でもあります。ぜひ積極的な参加と次年度以降も両クラブとの交流を進めていただきたいと
思っております。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 5月18日㈰クラブ活性化ワークショップが開催され、次期幹事 与田会員、次期会員増強委
員長 樋口会員、次期会長代理 川本会員が出席されました。

② 本日例会終了後、13:45より3F「トパーズの間」において「第11回被選理事役員会」を開催
いたしますので、理事役員の皆様はご出席下さい。

③ 5月25日㈰ポリオ根絶のための募金活動が表町商店街でございますので、参加者の皆様はよろしくお願い
いたします。

④ ハイライトよねやまVol.302、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
山田会長 : イメージアップメンバーの皆様、マイロータリー未登録者があと５人までとなりありがとうございます。

今年度で全員登録出来るよう願っています。最後まで宜しくお願いします。
槌田幹事 : 本日の例会をあわせて山田年度も残り７例会となりました。最後まで宜しくお願い致します。
樋口会員 : 昨日のクラブ活性化ワークショップに参加の与田会員、川本会員、おつかれさまでした。会員増強は

最重要事項ですね。
新山会員 : 本日の内部卓話を楽しみにしています。岡本さんよろしくお願いします。
岡本会員 : 歌舞伎の御願いをさせて頂きました。どうぞよろしく。
波多会員 : 先週はオフィシャルな例会でしたので実際は今日からクールビズで例会参加ができるようになってい

ます。今日はネクタイを外すと下着がのぞくのでつけたまま参加させて頂きました。
与田会員 : クラブ活性化ワークショップ参加の樋口さん、川本さん、お疲れ様でした。川本さん良い車乗ってますネー
笠原会員 : 昨日のクラブ活性化ワークショップに私事で欠席しました。申し訳ございませんでした。
藤島会員 : 今週日曜日にポリオ募金が表町商店街で行われます。所用で参加できませんので、スマイルします。
入江会員 : 先日、結婚記念日のプレゼントを頂きました。RCとGoogleカレンダーは事前に案内を頂き、助かります。

今週末５月25日㈰に「ポリオ根絶のための募金活動」を行います。皆様参加の程、よろしくお願いします。
川本会員 : 何もありませんが、幹事のアナウンスを聞いたのでスマイルします。
日笠（常）会員 : ある企業グループより多数物件の不動産評価を頂きました。来年３月まで忙しくなります。
山下会員 : ファジアーノが６勝目をあげたのでスマイルします。
仲田会員 : 前回の例会、欠席の旨金曜日までに事務局への連絡、忘れていました。反省を込めてスマイルします。
  原  会員 : 今日は所用のため早退します。岡本さんの卓話、社会奉仕、イメージアップ部会の報告が聞けませ

んがよろしくお願いします。
相原会員 : 急な仕事が入りまして、早退させていただきます。申し訳ありません…

 16件　44,000円（累計2,060,000円）

お祝い行事代表スピーチ
  　新　山　英　樹　会員
　明日、5月20日に45歳になります。岡山北西ロータリークラブに入会させて頂き、
楽しいことも、大変なことも、すべてが人生の肥やしになっていると感じておりま
す。これからも、ロータリー精神を胸に、自分にできることを一つひとつ、丁寧に
積み重ねていきたいと思います。どうぞ今後とも、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。
ありがとうございました。
 

ローターアクト委員会
 ローターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　先日、5月12日の国際ロータリーへの加盟認証状伝達式に参加された皆さんありが
とうございました。
　また、その翌々日の５月14日には山陽学園大学ボランティアサークルあいロー
ターアクトクラブの第１回目の例会に山田会長と参加してきました。山田会長、ご多用中有難うござ
いました。
　こちらの例会はどちらかと言えば厳粛ですが、やはり若い学生さんだと新鮮味があります。この
ローターアクトクラブは既存のボランティアサークルが母体ですので、過去からの継続活動がかなり
あります。その点、全くの新設クラブはこれから何をやっていくか考えないといけませんので、運営
が軌道にのるまでは困難が予想されます。反面、人数が約100名前後と多い分、交通費等のお金がか
かります。
　当クラブの皆様、今後も支援を切にお願い申し上げます。

5月26日㈪
外部卓話
「足守藩の秘話　
  秀吉公の遺骸の行方」
備中足守竹取物語　

代表  杉原 康子  様

6月2日㈪
クラブフォーラム
（次年度に向けて）
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今年度で全員登録出来るよう願っています。最後まで宜しくお願いします。
槌田幹事 : 本日の例会をあわせて山田年度も残り７例会となりました。最後まで宜しくお願い致します。
樋口会員 : 昨日のクラブ活性化ワークショップに参加の与田会員、川本会員、おつかれさまでした。会員増強は

最重要事項ですね。
新山会員 : 本日の内部卓話を楽しみにしています。岡本さんよろしくお願いします。
岡本会員 : 歌舞伎の御願いをさせて頂きました。どうぞよろしく。
波多会員 : 先週はオフィシャルな例会でしたので実際は今日からクールビズで例会参加ができるようになってい

ます。今日はネクタイを外すと下着がのぞくのでつけたまま参加させて頂きました。
与田会員 : クラブ活性化ワークショップ参加の樋口さん、川本さん、お疲れ様でした。川本さん良い車乗ってますネー
笠原会員 : 昨日のクラブ活性化ワークショップに私事で欠席しました。申し訳ございませんでした。
藤島会員 : 今週日曜日にポリオ募金が表町商店街で行われます。所用で参加できませんので、スマイルします。
入江会員 : 先日、結婚記念日のプレゼントを頂きました。RCとGoogleカレンダーは事前に案内を頂き、助かります。

今週末５月25日㈰に「ポリオ根絶のための募金活動」を行います。皆様参加の程、よろしくお願いします。
川本会員 : 何もありませんが、幹事のアナウンスを聞いたのでスマイルします。
日笠（常）会員 : ある企業グループより多数物件の不動産評価を頂きました。来年３月まで忙しくなります。
山下会員 : ファジアーノが６勝目をあげたのでスマイルします。
仲田会員 : 前回の例会、欠席の旨金曜日までに事務局への連絡、忘れていました。反省を込めてスマイルします。
  原  会員 : 今日は所用のため早退します。岡本さんの卓話、社会奉仕、イメージアップ部会の報告が聞けませ

んがよろしくお願いします。
相原会員 : 急な仕事が入りまして、早退させていただきます。申し訳ありません…

 16件　44,000円（累計2,060,000円）

お祝い行事代表スピーチ
  　新　山　英　樹　会員
　明日、5月20日に45歳になります。岡山北西ロータリークラブに入会させて頂き、
楽しいことも、大変なことも、すべてが人生の肥やしになっていると感じておりま
す。これからも、ロータリー精神を胸に、自分にできることを一つひとつ、丁寧に
積み重ねていきたいと思います。どうぞ今後とも、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。
ありがとうございました。
 

ローターアクト委員会
 ローターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　先日、5月12日の国際ロータリーへの加盟認証状伝達式に参加された皆さんありが
とうございました。
　また、その翌々日の５月14日には山陽学園大学ボランティアサークルあいロー
ターアクトクラブの第１回目の例会に山田会長と参加してきました。山田会長、ご多用中有難うござ
いました。
　こちらの例会はどちらかと言えば厳粛ですが、やはり若い学生さんだと新鮮味があります。この
ローターアクトクラブは既存のボランティアサークルが母体ですので、過去からの継続活動がかなり
あります。その点、全くの新設クラブはこれから何をやっていくか考えないといけませんので、運営
が軌道にのるまでは困難が予想されます。反面、人数が約100名前後と多い分、交通費等のお金がか
かります。
　当クラブの皆様、今後も支援を切にお願い申し上げます。

例会プログラム例会プログラム



－２－

内 部 卓 話
「歌舞伎について」 岡　本　浩　三　会員
　例会の貴重な時間をいただき、恐縮です。卓話という程、大したことではなく、少々お願い
事でお聞きいただきたく思います。
　私は、個人的に“おかやま・歌舞伎・観る会”という歌舞伎好きの会に、入会しておりまして、
この会は全くのボランティアでして、岡山で本格的な歌舞伎を、安く観たいということから、岡山
市の労働組合が中心になって２８年前に立ち上げたものですが、私は誘われて途中で入会したものですが、年一
回、岡山で松竹さんの協力を戴いて、公演を続けております。今までは、市民会館を借りて公演しておりました。昨
年からハレノワでの開催になりましたが、借用のお金も高くなり中々難しい状態になっております。という事で何とか
赤字を出さないためにも、全席満席で実施する必要があり、加えて今年は、“吉備津神社国宝本殿、拝殿再建６０
０年”に当たり、これを記念して“記念公演”と銘打って実施の運びになっております。１１月２５日（火曜）、俳優は、
中村又五郎、歌昇、種之助親子の出演になっております。又五郎は、中村吉右衛門の鬼平犯科帳にずっと出てお
りました。歌舞伎幹部俳優です、萬屋金之助は叔父さんに当たります。岡山は昔、昔、昔、井原西鶴という作家が、
西国三大芝居処という事で、四国の金丸座、広島の宮島歌舞伎、そして備中岡山宮内歌舞伎を紹介しておりま
す。今の吉備津神社の前あたりに芝居小屋があったようです。今は弓道場になっている処に小屋があったそうで
す。今年の金毘羅歌舞伎には、鴨井ご夫妻とご一緒させて戴きました。今日は、なんとか満席にして、赤字を出さな
い為に、頑張っておりますので、チケットを買っていただきたいというお願いをしたく時間を戴きました。まったく個人
的な事で、時間を戴き申し訳ありません。どうぞよろしくお願いいたします。岩本会員、横山会員、笠原会員、小松
会員、木本会員奥様、竹本会員、毎年観劇戴き有難うございます。代金はまだ未定ですが、おって演目など決まり
次第ご連絡いたします。
　歌舞伎好きも困ったもので、先週も東京歌舞伎座へ、団菊祭、へ行ってまいりました。今年は、８代目尾上菊五
郎、６代目菊之助親子の襲名披露興行で、加えて市川團十郎も出演で、勧進帳、弁天娘、など芝居を堪能して
帰りました。昼、夜の公演を二日がかりで観て参りました。行ける時に行こうという事でしたが、今後は、孫娘に手を
引かれてでも行きたいなどと思っております。
　今日は個人的な事で、厚かましいお願いを致しました。何分よろしくお願い申し上げます。

四大奉仕今年度報告 社会奉仕委員長　藤　岡 　　温　会員
　今年度の子どもシェルターモモ、あした彩、王子が岳ハイキング・清掃活動については、ほ
ぼ活動計画どおりに実施されました。
　全員参加の在り方については、ある程度強力な誘い方をしないと参加者が増えないとの
課題は残りました。新しくできたローターアクトとの交流の在り方によっては、参加のインセン
ティブを高められるのではないかと思います。予算措置の問題については、今年度の議論を通じ、次年度執行
部・次期委員長にある程度の結論・方向性を引き継ぐことができたと思います。

イメージアップ部会 イメージアップ部会長　仲　田　錠　二　会員
　私たちイメージアップ部会では、クラブの魅力や活動内容をより多くの方に知っていただ
けるよう、積極的な情報発信に取り組んでいます。
　例会の様子や課外活動、地域貢献の取り組みなどを、FacebookやInstagramを通じ
て定期的に発信しています。写真や動画を交え、ロータリーの「今」をリアルにお届けするこ
とで、クラブの親しみやすさと多様な活動を伝えています。
　また、My Rotaryの登録率100％達成を目指し、会員への声がけやサポートも継続して行っています。全会
員がオンラインプラットフォームを通じて国際ロータリーとつながり、情報を共有できる環境づくりを進めています。
　今後も、ロータリーの「つながり」と「奉仕の心」が地域に広がるよう、効果的なPR活動を行ってまいります。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　14名 出 席 率　70.83％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  日笠（伸）,  堀川,  池本,  石岡,  鴨井,  木本,  小林,  三宅,  森本,  西岡,  末吉,  吉田

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　皆さま、こんにちは。本日も例会にご参加いただきありがとうございます。
　さて先週の例会では山陽学園大学ボランティアサークルあいローターアクトクラブの認証状
伝達式が無事終了し、安堵しているところです。また、第１回目となる、ローターアクトクラブの例
会に、日笠常信ローターアクトクラブ委員長とともに参加して参りました。学生たちの真剣な姿を
拝見し、改めて提唱クラブとしての責任と今後の活動の支援を約束したいと感じました。
　また、今週の土曜日には岡山旭川RCとの合同ゴルフコンペが開催されます。翌日の日曜日には岡山丸の内RC
とポリオ根絶のための募金活動が合同で行われます。会員同士、また他クラブ会員と親睦を深めながら、ともに奉
仕活動で汗をかき、楽しみながらロータリー活動をすることにより会員自身の満足度を高め、会員拡大につながる
ことが今年度の方針でもあります。ぜひ積極的な参加と次年度以降も両クラブとの交流を進めていただきたいと
思っております。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 5月18日㈰クラブ活性化ワークショップが開催され、次期幹事 与田会員、次期会員増強委
員長 樋口会員、次期会長代理 川本会員が出席されました。

② 本日例会終了後、13:45より3F「トパーズの間」において「第11回被選理事役員会」を開催
いたしますので、理事役員の皆様はご出席下さい。

③ 5月25日㈰ポリオ根絶のための募金活動が表町商店街でございますので、参加者の皆様はよろしくお願い
いたします。

④ ハイライトよねやまVol.302、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
山田会長 : イメージアップメンバーの皆様、マイロータリー未登録者があと５人までとなりありがとうございます。

今年度で全員登録出来るよう願っています。最後まで宜しくお願いします。
槌田幹事 : 本日の例会をあわせて山田年度も残り７例会となりました。最後まで宜しくお願い致します。
樋口会員 : 昨日のクラブ活性化ワークショップに参加の与田会員、川本会員、おつかれさまでした。会員増強は

最重要事項ですね。
新山会員 : 本日の内部卓話を楽しみにしています。岡本さんよろしくお願いします。
岡本会員 : 歌舞伎の御願いをさせて頂きました。どうぞよろしく。
波多会員 : 先週はオフィシャルな例会でしたので実際は今日からクールビズで例会参加ができるようになってい

ます。今日はネクタイを外すと下着がのぞくのでつけたまま参加させて頂きました。
与田会員 : クラブ活性化ワークショップ参加の樋口さん、川本さん、お疲れ様でした。川本さん良い車乗ってますネー
笠原会員 : 昨日のクラブ活性化ワークショップに私事で欠席しました。申し訳ございませんでした。
藤島会員 : 今週日曜日にポリオ募金が表町商店街で行われます。所用で参加できませんので、スマイルします。
入江会員 : 先日、結婚記念日のプレゼントを頂きました。RCとGoogleカレンダーは事前に案内を頂き、助かります。

今週末５月25日㈰に「ポリオ根絶のための募金活動」を行います。皆様参加の程、よろしくお願いします。
川本会員 : 何もありませんが、幹事のアナウンスを聞いたのでスマイルします。
日笠（常）会員 : ある企業グループより多数物件の不動産評価を頂きました。来年３月まで忙しくなります。
山下会員 : ファジアーノが６勝目をあげたのでスマイルします。
仲田会員 : 前回の例会、欠席の旨金曜日までに事務局への連絡、忘れていました。反省を込めてスマイルします。
  原  会員 : 今日は所用のため早退します。岡本さんの卓話、社会奉仕、イメージアップ部会の報告が聞けませ

んがよろしくお願いします。
相原会員 : 急な仕事が入りまして、早退させていただきます。申し訳ありません…

 16件　44,000円（累計2,060,000円）

お祝い行事代表スピーチ
  　新　山　英　樹　会員
　明日、5月20日に45歳になります。岡山北西ロータリークラブに入会させて頂き、
楽しいことも、大変なことも、すべてが人生の肥やしになっていると感じておりま
す。これからも、ロータリー精神を胸に、自分にできることを一つひとつ、丁寧に
積み重ねていきたいと思います。どうぞ今後とも、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。
ありがとうございました。
 

ローターアクト委員会
 ローターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　先日、5月12日の国際ロータリーへの加盟認証状伝達式に参加された皆さんありが
とうございました。
　また、その翌々日の５月14日には山陽学園大学ボランティアサークルあいロー
ターアクトクラブの第１回目の例会に山田会長と参加してきました。山田会長、ご多用中有難うござ
いました。
　こちらの例会はどちらかと言えば厳粛ですが、やはり若い学生さんだと新鮮味があります。この
ローターアクトクラブは既存のボランティアサークルが母体ですので、過去からの継続活動がかなり
あります。その点、全くの新設クラブはこれから何をやっていくか考えないといけませんので、運営
が軌道にのるまでは困難が予想されます。反面、人数が約100名前後と多い分、交通費等のお金がか
かります。
　当クラブの皆様、今後も支援を切にお願い申し上げます。

前回５月19日の例会記録前回５月19日の例会記録



内 部 卓 話
「歌舞伎について」 岡　本　浩　三　会員
　例会の貴重な時間をいただき、恐縮です。卓話という程、大したことではなく、少々お願い
事でお聞きいただきたく思います。
　私は、個人的に“おかやま・歌舞伎・観る会”という歌舞伎好きの会に、入会しておりまして、
この会は全くのボランティアでして、岡山で本格的な歌舞伎を、安く観たいということから、岡山
市の労働組合が中心になって２８年前に立ち上げたものですが、私は誘われて途中で入会したものですが、年一
回、岡山で松竹さんの協力を戴いて、公演を続けております。今までは、市民会館を借りて公演しておりました。昨
年からハレノワでの開催になりましたが、借用のお金も高くなり中々難しい状態になっております。という事で何とか
赤字を出さないためにも、全席満席で実施する必要があり、加えて今年は、“吉備津神社国宝本殿、拝殿再建６０
０年”に当たり、これを記念して“記念公演”と銘打って実施の運びになっております。１１月２５日（火曜）、俳優は、
中村又五郎、歌昇、種之助親子の出演になっております。又五郎は、中村吉右衛門の鬼平犯科帳にずっと出てお
りました。歌舞伎幹部俳優です、萬屋金之助は叔父さんに当たります。岡山は昔、昔、昔、井原西鶴という作家が、
西国三大芝居処という事で、四国の金丸座、広島の宮島歌舞伎、そして備中岡山宮内歌舞伎を紹介しておりま
す。今の吉備津神社の前あたりに芝居小屋があったようです。今は弓道場になっている処に小屋があったそうで
す。今年の金毘羅歌舞伎には、鴨井ご夫妻とご一緒させて戴きました。今日は、なんとか満席にして、赤字を出さな
い為に、頑張っておりますので、チケットを買っていただきたいというお願いをしたく時間を戴きました。まったく個人
的な事で、時間を戴き申し訳ありません。どうぞよろしくお願いいたします。岩本会員、横山会員、笠原会員、小松
会員、木本会員奥様、竹本会員、毎年観劇戴き有難うございます。代金はまだ未定ですが、おって演目など決まり
次第ご連絡いたします。
　歌舞伎好きも困ったもので、先週も東京歌舞伎座へ、団菊祭、へ行ってまいりました。今年は、８代目尾上菊五
郎、６代目菊之助親子の襲名披露興行で、加えて市川團十郎も出演で、勧進帳、弁天娘、など芝居を堪能して
帰りました。昼、夜の公演を二日がかりで観て参りました。行ける時に行こうという事でしたが、今後は、孫娘に手を
引かれてでも行きたいなどと思っております。
　今日は個人的な事で、厚かましいお願いを致しました。何分よろしくお願い申し上げます。

四大奉仕今年度報告 社会奉仕委員長　藤　岡 　　温　会員
　今年度の子どもシェルターモモ、あした彩、王子が岳ハイキング・清掃活動については、ほ
ぼ活動計画どおりに実施されました。
　全員参加の在り方については、ある程度強力な誘い方をしないと参加者が増えないとの
課題は残りました。新しくできたローターアクトとの交流の在り方によっては、参加のインセン
ティブを高められるのではないかと思います。予算措置の問題については、今年度の議論を通じ、次年度執行
部・次期委員長にある程度の結論・方向性を引き継ぐことができたと思います。

イメージアップ部会 イメージアップ部会長　仲　田　錠　二　会員
　私たちイメージアップ部会では、クラブの魅力や活動内容をより多くの方に知っていただ
けるよう、積極的な情報発信に取り組んでいます。
　例会の様子や課外活動、地域貢献の取り組みなどを、FacebookやInstagramを通じ
て定期的に発信しています。写真や動画を交え、ロータリーの「今」をリアルにお届けするこ
とで、クラブの親しみやすさと多様な活動を伝えています。
　また、My Rotaryの登録率100％達成を目指し、会員への声がけやサポートも継続して行っています。全会
員がオンラインプラットフォームを通じて国際ロータリーとつながり、情報を共有できる環境づくりを進めています。
　今後も、ロータリーの「つながり」と「奉仕の心」が地域に広がるよう、効果的なPR活動を行ってまいります。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　14名 出 席 率　70.83％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  日笠（伸）,  堀川,  池本,  石岡,  鴨井,  木本,  小林,  三宅,  森本,  西岡,  末吉,  吉田

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　皆さま、こんにちは。本日も例会にご参加いただきありがとうございます。
　さて先週の例会では山陽学園大学ボランティアサークルあいローターアクトクラブの認証状
伝達式が無事終了し、安堵しているところです。また、第１回目となる、ローターアクトクラブの例
会に、日笠常信ローターアクトクラブ委員長とともに参加して参りました。学生たちの真剣な姿を
拝見し、改めて提唱クラブとしての責任と今後の活動の支援を約束したいと感じました。
　また、今週の土曜日には岡山旭川RCとの合同ゴルフコンペが開催されます。翌日の日曜日には岡山丸の内RC
とポリオ根絶のための募金活動が合同で行われます。会員同士、また他クラブ会員と親睦を深めながら、ともに奉
仕活動で汗をかき、楽しみながらロータリー活動をすることにより会員自身の満足度を高め、会員拡大につながる
ことが今年度の方針でもあります。ぜひ積極的な参加と次年度以降も両クラブとの交流を進めていただきたいと
思っております。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 5月18日㈰クラブ活性化ワークショップが開催され、次期幹事 与田会員、次期会員増強委
員長 樋口会員、次期会長代理 川本会員が出席されました。

② 本日例会終了後、13:45より3F「トパーズの間」において「第11回被選理事役員会」を開催
いたしますので、理事役員の皆様はご出席下さい。

③ 5月25日㈰ポリオ根絶のための募金活動が表町商店街でございますので、参加者の皆様はよろしくお願い
いたします。

④ ハイライトよねやまVol.302、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
山田会長 : イメージアップメンバーの皆様、マイロータリー未登録者があと５人までとなりありがとうございます。

今年度で全員登録出来るよう願っています。最後まで宜しくお願いします。
槌田幹事 : 本日の例会をあわせて山田年度も残り７例会となりました。最後まで宜しくお願い致します。
樋口会員 : 昨日のクラブ活性化ワークショップに参加の与田会員、川本会員、おつかれさまでした。会員増強は

最重要事項ですね。
新山会員 : 本日の内部卓話を楽しみにしています。岡本さんよろしくお願いします。
岡本会員 : 歌舞伎の御願いをさせて頂きました。どうぞよろしく。
波多会員 : 先週はオフィシャルな例会でしたので実際は今日からクールビズで例会参加ができるようになってい

ます。今日はネクタイを外すと下着がのぞくのでつけたまま参加させて頂きました。
与田会員 : クラブ活性化ワークショップ参加の樋口さん、川本さん、お疲れ様でした。川本さん良い車乗ってますネー
笠原会員 : 昨日のクラブ活性化ワークショップに私事で欠席しました。申し訳ございませんでした。
藤島会員 : 今週日曜日にポリオ募金が表町商店街で行われます。所用で参加できませんので、スマイルします。
入江会員 : 先日、結婚記念日のプレゼントを頂きました。RCとGoogleカレンダーは事前に案内を頂き、助かります。

今週末５月25日㈰に「ポリオ根絶のための募金活動」を行います。皆様参加の程、よろしくお願いします。
川本会員 : 何もありませんが、幹事のアナウンスを聞いたのでスマイルします。
日笠（常）会員 : ある企業グループより多数物件の不動産評価を頂きました。来年３月まで忙しくなります。
山下会員 : ファジアーノが６勝目をあげたのでスマイルします。
仲田会員 : 前回の例会、欠席の旨金曜日までに事務局への連絡、忘れていました。反省を込めてスマイルします。
  原  会員 : 今日は所用のため早退します。岡本さんの卓話、社会奉仕、イメージアップ部会の報告が聞けませ

んがよろしくお願いします。
相原会員 : 急な仕事が入りまして、早退させていただきます。申し訳ありません…

 16件　44,000円（累計2,060,000円）

お祝い行事代表スピーチ
  　新　山　英　樹　会員
　明日、5月20日に45歳になります。岡山北西ロータリークラブに入会させて頂き、
楽しいことも、大変なことも、すべてが人生の肥やしになっていると感じておりま
す。これからも、ロータリー精神を胸に、自分にできることを一つひとつ、丁寧に
積み重ねていきたいと思います。どうぞ今後とも、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。
ありがとうございました。
 

ローターアクト委員会
 ローターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　先日、5月12日の国際ロータリーへの加盟認証状伝達式に参加された皆さんありが
とうございました。
　また、その翌々日の５月14日には山陽学園大学ボランティアサークルあいロー
ターアクトクラブの第１回目の例会に山田会長と参加してきました。山田会長、ご多用中有難うござ
いました。
　こちらの例会はどちらかと言えば厳粛ですが、やはり若い学生さんだと新鮮味があります。この
ローターアクトクラブは既存のボランティアサークルが母体ですので、過去からの継続活動がかなり
あります。その点、全くの新設クラブはこれから何をやっていくか考えないといけませんので、運営
が軌道にのるまでは困難が予想されます。反面、人数が約100名前後と多い分、交通費等のお金がか
かります。
　当クラブの皆様、今後も支援を切にお願い申し上げます。

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（５月26日（ヘルシーランチ））
リーフのメランジェサラダ　人参ドレッシング
ポークスパイスカレー
ブランマンジェとマンダリンオレンジのジュレ
コーヒー

次回のメニュー（６月２日（ヘルシーランチ））
五目そばちゃんぽん仕立て
冷やし豆腐
助六寿司
コーヒー 前回メニュー（5月19日） 

豚珍甘の豚しゃぶと揚げ茄子の冷やしうどん


